

Oh ! porte l'appel de mon Cœur aux extrémités de la terre : porte-le surtout à mon prêtre que j'aime tant ! Mon prêtre ! mon autre moi-même, mon *alter ego* ! ah ! s'ils comprenaient le désir intense que j'ai de m'unir intimement à chacun d'eux !... Bien rares sont ceux qui arrivent à cette union autant que mon Cœur la leur a préparée sur la terre !...

... Et que faut-il pour cela ? Recueillir, ramasser en quelque sorte toutes ses affections et les concentrer sur moi, qui suis là, au plus intime de leur âme ! Ah ! crieur à tous, à ceux qui peinent pour moi dans les glaces du Nord ; à ceux qui brûlent sous les feux du Midi ; aux vaillants lutteurs qui combattent sous mon étendard ; à ceux qui s'épuisent jour et nuit au service des âmes, qui sont accablés de persécutions, de travaux, de contradictions et d'ennuis à mon service ; à tous enfin, *crie-leur combien je les aime ; supplie-les d'entendre l'appel si amoureux et si pressant de mon Cœur*, ma tendre invitation à descendre dans le fond de leur âme, à s'unir, là, à celui qui ne les quitte jamais ; à s'identifier à moi, en quelque sorte... et alors quelles bénédictions je leur promets !!!

Cette union mystérieuse et divine sera le principe d'une vie tout autrement sainte et féconde que celle menée jusqu'ici...

Beaucoup de prêtres connaissent fort bien la théorie de l'union de l'âme avec moi ; plusieurs y aspirent ; mais combien peu la connaissent par la pratique ; combien peu dans les prêtres pieux, zélés, mes amis dévoués même, savent que je suis là, *au fond de leur âme*, tout brûlant de la faire une avec moi !!!

Pouquoi ? Parce qu'ils vivent comme à la superficie de leur âme. Ah ! s'ils voulaient se soustraire aux choses sensibles, aux impressions humaines, pour descendre ainsi, *seuls à l'intime de leur âme, tout au fond, où je suis*, ils me trouveraient bien vite, et quelle vie d'union, de lumière, et d'amour serait la leur !...

Beaucoup, beaucoup de prêtres, parce qu'ils sont dans la bonne voie et exercent une certaine surveillance sur eux-mêmes, sont satisfaits et ne cherchent rien au delà ! Mais, qu'ils aillent en toute confiance à ma Mère qui est